



Comunicado de Prensa No. 056-13



Villahermosa, Tab., febrero 9 de 2013

INICIA LA CONAGUA ACCIONES PARA GARANTIZAR EL ABASTO DE AGUA POTABLE EN TABASCO

- Se facilitará la succión de los ríos y se llevará con menos sedimentos a las plantas potabilizadoras, a pesar de que sus niveles sean bajos

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) inició el dragado de los ríos Carrizal y Grijalva, particularmente en la infraestructura que capta agua para las plantas potabilizadoras La Isla I y II, Villahermosa, Gaviotas y Parrilla. Así, se facilitará el bombeo y se absorberán menos sedimentos, a pesar de que los niveles de los ríos sean menores al promedio histórico de la temporada de estiaje.

Además, la Conagua se coordina con los municipios para determinar los proyectos de agua potable, drenaje y saneamiento que recibirán financiamiento prioritario, a fin de avanzar en el cumplimiento de los compromisos asumidos por el Director General de la dependencia, Doctor David Korenfeld Federman, con el gobierno de Tabasco y el municipio de Centro, en enero pasado.

Como parte de los compromisos adquiridos se trabaja en la rehabilitación de los equipos de bombeo y de las plantas potabilizadoras en el estado de Tabasco, a fin de contribuir a que los municipios mantengan el abasto de agua a la población.

Luego de que representantes de los tres órdenes de Gobierno supervisaran el estado de algunas plantas de tratamiento de aguas negras y potabilizadoras, determinaron los proyectos prioritarios y analizaron los esquemas de financiamiento correspondientes.

ooOoo